

## **Stratégie Erasmus**

En participant au programme Erasmus +, l'Ecole Duperré souhaite :

- renforcer le cœur de son activité initiale, les mobilités de stages à l'étranger qui permettent à nos étudiants d'acquérir une expérience professionnelle et culturelle pour enrichir leur bagage vers une adaptabilité et employabilité européenne.

- développer encore davantage sa dimension internationale en offrant la possibilité à ses étudiants de réaliser un semestre de mobilité d'étude à l'étranger dans le cursus du DNMADE.

Sans les rendre obligatoires, nous souhaiterions que ces mobilités se développent à hauteur de 50 pour cent de la cohorte pour une formation à dimension de professionnalisation internationale. L'ouverture en 2018 du DNMADE a offert de nouveaux horizons en matière de modernisation puisque ce diplôme est dorénavant aligné sur le modèle des diplômes Européens (3 année, 180 crédits ECTS) et permet d'inclure de nombreuses mobilités à l'étranger, notamment en stage.

- Renforcer la mobilité entrante de personnels ou professionnels invités de l'étranger.

- développer la mobilité sortante pour les enseignants, jusqu'à ce jour restreinte, pour un échange de bonnes pratiques, et pouvoir développer des activités d'enseignement transnational conduisant à l'élaboration de nouveaux programmes, de nouveaux cursus.